

一般質問 まとめ2 町田市の観光大使になりたいと言う声について

2024年12月3日 町田市議会議員 無所属会派 吉田つとむ

表題2 町田市の観光大使になりたいと言う声について

- (1) TV番組で話しているのを聞いていないか
を尋ねました。



私は普段から大学生と会話をすることが多いが、そうした声の中で、「若いタレントで町田市の観光大使になりたいという人がいるが、議会や市役所で話題になっていないか」と尋ねられました。

せっかく、こうした意見があるのであれば、「議会の質問で尋ねてみよう」と答え、学生からは「ぜひ、やってもらいたい」というエピソードがこの夏、7月にあった。今回の質問になった。

答弁では、町田市の観光大使になりたいと言うタレントの人がいる話はこれまで全く知らなかった。こうした話をこの質問通告があつて調べたことで始めて知った状況であると言うもので、はつきりしたコメントも得られないものであった。

そこで、自分が再質問において、ことの次第を詳しく述べることで代えることにした。
以下、発言の元資料の内容。

元乃木坂46 坂口珠美（さかぐちたまみ）

TV番組のTOKYO MX「ぐるり東京 江戸散歩」で、町田市の出身なので町田市の観光大使になりたいと言っている。

7月9日に、インターン生から得た情報



毎年開催される、大島の「椿まつり」では、例年「ミス椿（つばき）の女王」や「ミス大島」の「あんこさん」が応募者の中から例年選出されている。

その祭りに参加する、新潟県加茂市の「ミス雪椿 クイーン」や、「ミス熱海梅の女王」も毎年イベントに合わせて、毎年選出されているようです。

他方で、伊豆諸島航路を運航する東海汽船では、2011年からマスコットガールを指定し、現在5代目です。2代目さんは歌手、3代目さんはタレントとして活躍されています。

こうした皆さんは数年間活動し、次に引き継がれているようです。



また、町田市とエイサーで交流がある、沖縄市では、昭和50年度から、例年ミスハイビスカスが選出され、令和5年度までに歴代132人が活躍されており、本年度令和6年度から名称等が変わり、第46代沖縄市ハイビスカス観光親善大使=ツーリズムアンバサダー ハイビスカスとなり、現在募集中で、この12月4日が応募締め切りとなっています。と述べました。

*合わせて、明日まで（質問日は12月3日）が応募期間になっていることを追加して、沖縄市へのPRメッセージとしました。

という事例の紹介をもって、この質問を終結しました。

#町田市の観光大使,#元乃木坂 46,#町田市出身タレントが希望する,#ミス椿の女王とミス大島,#沖縄市ハイビスカス観光親善大使,#ツーリズムアンバサダーハイビスカス,#東海汽船マスコットガール,#東京都大島町,#町田市議会議員,#吉田つとむ,